

## 「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

### 《北海道内、正面衝突事故多発》

- 大雪の影響
- 市街地、郊外 ⇒ 路面状況が悪くなっています
- 凍結路面 ⇒ スリップ事故に気をつけましょう

### ※ スピードダウンの徹底！※

- スピードの出し過ぎは、凍結路面・わだちで、正面衝突・路外逸脱の原因になります
- わだちでは、ハンドルを取られないように注意しましょう

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

### 乗用車、はみ出し？ 大型トラックと正面衝突 乗用車の男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2022/2/27(日)

27日午後2時前、鳥取県の山陰道で乗用車と大型トラックが正面衝突し、乗用車を運転していた男性（74）が意識不明の重体となり、その後、搬送先の病院で死亡が確認されました。大型トラックを運転していた男性は軽傷でした。警察によると乗用車が対向車線にはみ出し、大型トラックと正面衝突したということです。この事故で、現場はおよそ4時間通行止めとなりました。警察が、事故の原因などを調べています。

### 赤信号進入

## 自転車の中学生20メートルはね飛ばし逃走

容疑の男逮捕 「飲酒運転」供述

逃走中に別の車と衝突事故

容疑者は、「飲酒運転をして家に帰る途中だった」と供述

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2022/2/27(日)

26日午後10時35分ごろ、京都府の信号交差点で乗用車を運転中、自転車の中学生（15）をはねて顔面打撲などを負わせ逃げた疑いで、会社員の男（25）が逮捕されました。警察によると、容疑者は赤信号で交差点に進入したとみられ、男子生徒を約20メートルはね飛ばした。逃走中に車と衝突する事故を起こし、数分後に約1キロ先で警察署員に身柄を確保された。ひき逃げ事故を目撃した車が容疑者を追跡し、ナンバーを見ていたという。警察の説明では、容疑者は「飲酒運転をして家に帰る途中だった」と供述しているという。

### 市職員が酒気帯び運転

## 「酒は抜けていると思った」

容疑を一部否認

基準値の2倍を上回るアルコールを検出

目撃者から「蛇行運転している車がある」と110番通報

◇飲酒運転で仕事や家族を失う可能性もある！ あなたは、その覚悟はありますか？◇

2022/2/27(日)

警察は26日、酒気を帯びた状態で車を運転したとして、酒気帯び運転の容疑で市職員（47）を現行犯逮捕した。市職員は「酒は飲んだが、抜けていると思った」と容疑を一部否認している。逮捕容疑は25日午後8時10分ごろ、国道で基準値を約2倍上回る酒気を帯びた状態で運転した疑い。目撃者から「蛇行運転している車がある」と110番通報があった。通報を受け、駆けつけた警察官が飲酒検査したところ、酒気帯び運転が判明した。